



P R E S S E M I T T E I L U N G

Lahr/Freiburg, 21. April 2022

Linie S5 am Kaiserstuhl wird für ein halbes Jahr teilweise wieder mit RegioShuttles bedient

Grund sind technische Mängel an den Elektrotriebfahrzeugen, die der Hersteller beheben muss

Von Ende April bis voraussichtlich Oktober 2022 steht der Südwestdeutschen Landesverkehrs-GmbH (SWEG) im Raum Freiburg nicht der gesamte Fuhrpark der Talent-3-Elektrofahrzeuge zur Verfügung. Der Grund: Ein Großteil der Elektrofahrzeuge muss für jeweils rund zwei Wochen zur Reparatur zum Hersteller Alstom nach Braunschweig, weil an den Fronthauben Risse festgestellt wurden. Die Mängel an den Fahrzeugen behebt der Hersteller auf eigene Kosten. Im genannten Zeitraum müssen auf der Linie S5 (Breisach – Riegel-Malterdingen) teilweise die bereits bekannten dieselbetriebenen RegioShuttle zum Einsatz kommen. Für die Fahrgäste entstehen dadurch keine verkehrlichen Nachteile.

Über das Unternehmen

Die Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH (SWEG) ist ein Unternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Im Jahr 2018 ist die Verschmelzung der Hohenzollerischen Landesbahn (HzL) mit Sitz in Hechingen vollzogen worden. Seit dem Jahreswechsel 2021/2022 befindet sich auch Abellio Rail Baden-Württemberg unter dem Dach des SWEG-Konzerns. Bei der SWEG arbeiten mehr als 1800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Text zum honorarfreien Abdruck

Herausgeber:

SWEG Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH
Rheinstraße 8
77933 Lahr
www.sweg.de

Ansprechpartner:

Christoph Meichsner – Stabsbereichsleiter Marketing/Kommunikation/PR
Tel.: 07821/2702-161
Fax: 07821/2702-95
E-Mail: christoph.meichsner@sweg.de